

出席者名簿 & Comment

令和元年九桜会同期会 敬称略

C O M M E N T

NAME	
足澤 禮子先生	御案内有難くいただきました。 九桜会の皆様にお目にかかり若さと元気をいただけることを楽しみにしています。 一年々加齢と共に順調にボケは進んでいます。
川合 るみ子先生	思いもかけず声をかけて下さりありがとうございます。足沢(池野)先生と一緒にということで心強く思います。先生とは幼、小、高の先輩と後輩の間柄であり岩高の門をくぐり再会し現在では病院でお会いするという次第です。昭和6年(1931年)生まれですから88才になりました。現在”おひとり様”となり猫の額のような所で花の間に野菜を植え万葉集大伴旅人の序文とされている「令和」典拠を調べ梅の花を愛で藤村の「落梅集」を口ずさみながら梅の実を拾う生活をしております。趣味としては新11回生馬場 明氏の絵手紙の会に参加し、月2回新しい抽象も取り入れた頭を活性化する楽しい企画にもなんとかついております。書も月2回臨書や現代注目されている創作で若人達の感性に觸発されています。時折岩高卒業生の展覧会に行き往時を思い出しております。令和の時代を如何にいきるか。みなさまのパワーを吸収したいものです。
赤澤 征夫	最近の1日の行動パターンはPCのスイッチON、E-mail 点検とネットニュースを見ることから始まる。週3回岩山展望台まで(2時間 約10,000歩)散歩、週3回ふれあいランドにて、自転車漕ぎ、30分、ランニングマシーン30分、プールでの歩き1時間。目的はダイエットのため。何故か効果現れず困っています。同窓会の役員(広報、総務担当常任理事)は小枝指君と一緒に止める予定も置き去りにされ、若い後輩に特殊技能(会報取材・編集、同窓会HPの取材・編集)は先輩でなきや出来ないとおだてられ続けています。何時脱走できるやら・・・。体の具合は心房細動はイグザレルト錠15mg、血圧はレザルタス配合錠HDで何とか持ちこたえている。ゴルフは”80才過ぎても月1回ゴルフを元気でしょう”趣旨の1年先輩の「サークル80's」で百獣の王(110)と戦っています。山菜採りは相棒が1人減り又1減りでめっきり少なくなりました。熊が怖いのと家族から1人で山に行くなど免許書の返納をうるさく言われているからか?
青山 畑一	皆様には益々お元気でお過ごしのことでしょう。小生なども故障修理しているので暫くは無いと思っておりましたが・・・」現在回復して元気をとりもどしております。
井上 孝一	一時体調不良となりましたが、回復し元気に過ごしております。 皆さんにお会い出来る事を楽しみにしています。 幹事のみなさまいつも御苦劳様です。
芋田 博	東北農業研究センターの道路を岩手山をながめながら散歩しています。
宇土澤廣司	電話でご連絡いただいたのにハガキの投函大変おくれて大変ご迷惑をお掛けしました。 当方市川に移ってから体だけは元気でいるのですが、少し気持ちが落ち込んでいるのかな。 好きなことをやって体を動かそうと思っています。スポーツ等何をやってもだめなのですが。 体を動かすことだけは好きなので。
榎本 喜七	5月というのに今日の大坂は真夏日だ! (全国的に高温しか) この歳になると色々と身体に変化が出るのは当然な事だが今は元気です。しかし”断金”的友であった忠二を亡くし、昨年は英二にも去られ、本当にさびしい!
太田 和夫	何の趣味もなく、毎日平々凡々たる生活をしております365連休の生活です。 某局のTVでは有りませんが「ただボート生きているでじやない」と云われています。 当日は二年振りに諸兄との再会を楽しみに参加します。
菊池 俊一	ここ数カ月の自分は <ul style="list-style-type: none"> ・人の名前が、なかなか出てこない ・食事の量が少なくなった ・歩き方後期高齢者的になった ・手がふるえる ・足の親指のつけ根が痛いと思ったら「痛風」だった ・孫(1年生)が運動会で、がんばって走るよう、心の中で応援している。(見に行かない)
昆 義光	出席します。
小枝指 博	脊柱管狭窄症による手術4年が経過しましたが未だしびれ痛みから解放されず名医と評判の先生に診断していただきました。その結果手術は良好であり、他に悪い箇所ないとのことでした。 ではこの痛みは何が原因なのか?これからは我慢々々の毎日です。年号が変わり両国国技館で大相撲夏場所が開催中です。今は亡き武田英二君に誘わされて砂かぶり席で観戦したことが懐かしく偲ばれます。ご冥福をお祈り申し上げます。

小林 泰宏	九桜会の皆様、邦画「終わった人」もうみましたか？昨年6月に公開され、盛岡が舞台と評判で長期上映されました。ワイ夫に映画館で一緒に観ようと誘われるも断り、盛岡シーンをDVDの一時停止を利用し、知人のもしや出番や風景をじっくり鑑賞しようと宅配レンタル開始12月にすぐ予約する。4ヶ月待ちようやく先月宅配され、早速鑑賞するも、盛岡シーンはなかなか映らない。主人公は館ひろし演じる盛岡の高校生で今は在京の元エリートマン。定年後の現在、趣味なし、夢なし、仕事なし、そしてわが家に居どころなし、と我々世代すごく身につまされる生き様のシーンが続き、待望の盛岡場面なくショット辟易。盛岡舞台の映画とは、誇大広告じゃないかと思い始めた終盤、高校ラクビー岩手県大会決勝戦場面。突然画面に「石桜 魂」「突き刺され岩手高校」「信じろ仲間 思い出せ努力岩手」などの応援垂れ幕や校旗を振り懸命に応援する後輩たち。ここでようやくDVDを早戻しして一時停止した静止画面にスコアボード表示。いささかジーンと来ました。おススメの映画です。 小生「おわりつつある人」の近況報告でした。
佐々木久夫	ペースメーカーの助けをかりて何とか働いています。
佐々木英雄	4月末に転居し、まだ家の中が雑誌ととしており、おちつかないですが。皆さんに会うのをたのしみしております。
澤村 廣美	出席します。
高橋 明 (旧制田口)	令和を迎えますます気力、体力共に充実した生活を送っています。 2年ぶりの再会を楽しみにしています。
田鎖 敬三	最近は体力の衰えを痛感すると共に、顔は判るが名前が思い出せない事が多くなって来てボケはじめたかなと思っています。身体の方は特に問題は無いと思っています。 毎日を平凡に過ごしています。
藤澤 征定	出席します。
松岡 邦郎	出席します。
山口 祐定	出席します。
山田 耕三	毎日休日の身でボケないように好きな事、本を読んだり、テレビを見て又雑用したりや健康に留意して過ごしている毎日です。
吉田 重雄	80才も過ぎ、そろそろ終活の準備をせねばと思ってるこの頃です。 今回も皆様にお逢いすることを楽しみにしております。
米内 正巳	仕事は働き手不足の為毎日猫の手を借りたいぐらいです。非常に忙しく朝から晩まで働きづめです。 (電話でのコメント)